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TOKNAT A DEL  2 GENNAI O 1 8 54 

x » r e s i » k $ t e. La proposta del deputato Pescatore è del 

tenore seguente : 
« La Commissione del bilancio faccia una sola relazione 

su tutti i bilanci passivi, limitando l'esame alle spese stra-
ordinarie nuove ed alle principali tra le nuove spese ordi-
narie. » 

Interrogo la Camera se essa intende che questa proposta 
sia trasmessa alla Commissione del bilancio. 

(La Camera adotta.) 
S'invierà alla Commissione del bilancio, in un con quella 

fatta dal signor ministro delle finanze, perchè le esamini e 
veda a quale delie due sia più opportuno attenersi. 

Ora si procederà allo spoglio dei voti per la Commissione 
del bilancio. 

I votanti sono 96. La maggioranza assoluta sarà adunque 
di 49. 

Invito i signori scrutatori a venire a r i t i rare le schede, ed 
a procedere allo spoglio. 

Ora si procederà alla nomina di due commissari, che 
hanno a far parte della Commissione di vigilanza presso la 
Cassa dei depositi e dei prestiti. 

II signor ministro delle finanze ha proposto che nella no-
mina della Commissione per l'esame della legge sul catasto 
si procedesse conforme a quanto si è fatto nell'ultima Ses-
sione, cioè fosse nominata direttamente dalla Camera. 

t a k e b i o . Domando Sa parola. 
PBKSIDENTE . Ha la parola.. 
v j l & kkxo . Appunto perchè quella questione non venne 

esaminata negli offici , ma venne solo studiata da una Com-
missione, io credo che ora debba venire da quelli esaminata, 
poiché la sua importanza pel paese è grandissima, ed è una 
di quelle quistioni nelle quali la Camera dei deputati può, e 
c;.ò senza orgoglio, portare il maggior numero de' lumi in 
quanto che essa è composta in gran parte di amministratori 
di diverse città e villaggi del paese. Ora, un esame accurato 
fatto negli uffisi potrà migliorare d'assai la formazione delle 

leggi e facilitarn e moltissimo la discussione innanzi alla Ca-
mera. Quello che ha operato la Commissione, che era incari -
cata di esaminare questo nuovo progetto di legge, noi non 
lo sappiamo. Io sono certo che essa lo ha lungamente elabo-
rato, ma questi lumi ci vennero compartit i in piccolissima 
dose. La relazione dà pochissimo conto del suo operato. Io 
credo che stante l'importanz a della legge, ed anche per  faci-
litarn e la discussione dinanzi alla Camera, sia util e che essa 
passi negli uffici , e credo che sia cosa da desiderarsi dai si-
gnori ministr i medesimi. 

PBEginESiTB. Per  ora non posso eccitare alcuna delibe-
razione della Camera, perchè essa non si trova in numero. 

Intant o si farà la numerazione delle schede deposte per  !a 
nomina della Commissione della Cassa dei depositi e pre-
stiti . 

(Si procede a questa numerazione.) 
I l numero delle schede deposte non sarebbe che di 89, 

cosicché non sarebbe ancora sufficiente per  dar  luogo ad una 
votazione definitiva. Se vi sono altr i deputati che abbiano 
ancora a dare il loro voto li prego a voler  deporre la loro 
scheda. 

Mancando alcuni membri della Commissione di scrutinio, 
si estrarranno a sorte i nomi di coloro che dovranno comple-
tarla . 

(Sono estratti a sorte i signori Piacenza e Gallo.) 
Siccome vedo che la Camera non può portarsi a numero, 

cosi sciolgo la seduta, pregando i signori deputati a far  sì che 
non abbia più luogo simile inconveniente, e avvertendoli che 
domani si farà l'appello nominale ad un'ora e un quarto. 

La seduta è sciolta alle 3 ì\U, 

Ordine del giorno per la tornata di domani : 

Seguito della verificatone di poteri. 
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